

Alcaldía de Armenia y Red Salud refuerzan la prevención del Dengue

El gerente de Red Salud, José Antonio Correa López, confirmó que la entidad, en conjunto con la Alcaldía de Armenia, liderada por James Padilla García, continúa trabajando en campañas de prevención y educación para combatir el dengue en la ciudad.

"Aunque Armenia es una zona endémica para el dengue, hay períodos en los que se registran aumentos significativos en los casos. Sin embargo, gracias a las estrategias de prevención que hemos implementado, enfocadas en evitar la proliferación del mosquito transmisor, hemos logrado resultados positivos", explicó Correa López.



Además, la entidad cuenta con guías y protocolos de atención para el seguimiento y control de los casos sospechosos de Dengue. De manera permanente, se llevan a cabo capacitaciones para el personal de salud con el fin de garantizar una atención rápida y eficaz ante posibles brotes de la enfermedad.

La epidemióloga de la Secretaría de Salud, Liliana Quintero, resaltó la importancia de eliminar cualquier espacio donde se acumule agua y pueda convertirse en un criadero de mosquitos transmisores. Además, hizo un llamado a reforzar las medidas de prevención desde el hogar.

Ante esta situación, se recomienda eliminar criaderos de mosquitos, mantener el entorno libre de objetos que acumulen agua, usar repelentes en la piel y la ropa, y emplear mosquiteros o prendas largas para evitar picaduras. Así mismo, en caso de presentar síntomas como fiebre, dolor detrás de los ojos, malestar muscular, erupciones cutáneas o sangrados leves, es fundamental acudir de inmediato a un centro de salud.

La Secretaría de Salud y la ESE de Armenia continuarán con campañas de sensibilización y el fortalecimiento de la vigilancia epidemiológica para contener la propagación del Dengue en la ciudad. Se invita a la ciudadanía a informarse a través de los canales oficiales y a participar activamente en las estrategias de prevención.